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令和６年５月 30日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

長 濱 宗 則   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 535回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61条第２

項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 
答弁を求める

者 

１ 沖縄ランナーズクラブ残波駅大会から 

「残波の風に誘われて！」をテーマにアスリートから市民ランナー

まで多様な世代の計 86チーム 516人エントリー。うりずんの季節

に潮風香る風光明媚な残波岬を駆け巡った。 

 （１）大会後援の読谷村、読谷村議会、読谷村教育委員会の取組みを

問う。 

（２）20年以上、残波岬で開催され読谷村の知名度アップに貢献して

きた大会を評価し支援できないか。 

 

２ ゆんたんざソフトボール球場から 

読谷村はソフトボールのメッカとして県内外に周知され多くの大

会が読谷村で開催されておりますが、ゆんたんざソフトボール球

場は専用ではなく２面で運用されております、北側にトイレがな

く関係者から設置要望の声があります。 

（１）令和５年度の大会開催回数と参加人数は。 

（２）設置できない状況を問う。 

（３）試合運営には審判員が不可欠ですが審判員のなり手不足が深刻と

の事ですが対策は。 
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 ３  植樹祭や育樹祭から 

コロナ禍で実施されなかった植樹祭、育樹祭で村民の緑に対す

る意識が薄れていくのが懸念されます 1日早い取組みが必要と

思う。 

（１）残波潮風の森の現状は。 

（２）令和６年度の開催予定は。 

（３）情報センター建設に伴い多く樹木が撤去されましたがどこへ

移植されたか。 

 

４ 公共工事に於ける予定価格と最低制限価格制度について 

（１）予定価格の役割と予定価格の計算方法 

（２）最低制限価格制度はなぜ導入されたか、その目的は、 

（３）最低制限価格制度を使うと、落札基準はどうなるのか、 

（４）業務委託案件にも最低制限価格制度は導入されているか、 

 

５ 読谷村のリサイクル率から 

りゅうぎん総合研究所の調査によると県内のリサイクル率は

2021年全国平均を 4.1ポイント下回る 15.8%で全国 34位各市町

村の分別収集の細分化が進んでないとの報告がある。 

（１）読谷村のリサイクル率と何通りの分別を実施しているか、 

（３）ゴミ軽量化、リサイクルに対する村民意識の醸成の取り組み

は。 

（３）食品廃棄物のリサイクルの推進は。 

（４）官民が連携して包括的に取り組むための協議会の設置の考え

は。 

 

 


